

Montag 24. September 2007

Mit dem Montag starte ich nun in die neue Woche. Ich hab mich schon gefreut ohne größeren Stress in die neue Woche zu starten. Aber daraus wurde nichts. Auf einmal waren da Bautagesberichte über Bautagesberichte von letzter Woche die schnellst möglich digitalisiert werden sollten. Zudem mussten noch ein paar Anschreiben fertig gemacht werden. Der Tag war also gut gefüllt. Zudem kam hinzu das ich Morgen den Tag nicht im Büro verbringen werde, so dass die Sachen doch etwas schneller im PC sein sollten. Da die Bautagesberichte mittlerweile auf eine erhebliche Zahl angestiegen sind die auch noch alle übersetzt werden müssen, muss sich hier etwas tun um die Anzahl zu reduzieren. Die Zeit raste nur so dahin. Nebenbei habe ich noch die Zeit genutzt um die Sache vom Samstag mit dem Geldabheben zu klären. Bis dies endgültig geklärt ist wird es wohl noch ein bisschen dauer. Aber zumindest weiß ich jetzt wo ich die Information her bekomme ob Geld abgebucht wurde oder nicht. Zudem wurde mir gesagt, was ich im Falle das doch Geld abgehoben wurde machen soll.

Morgen geht es zum Fertigteilwerk nach Langfang. Dies hab ich noch nicht gesehen und dies wird sicher ziemlich interessant. Dafür muss ich aber Morgen ziemlich früh aufstehen. Hier wurde ein Teil der Platten hergestellt und jetzt soll hier auch der Unterbau für eine Weiche hergestellt werden. Vielleicht sieht man zumindest die Maschinen wie die „normalen“ Gleistragplatten geschliffen wurden.

Mit dem Schaffen dauerte es doch länger als gedacht. So das ich erst eine Stunde nach Feierabend aus dem Büro kam. Darauf bin ich noch eine Runde einkaufen gegangen. Mein Kühlschrank war nämlich schon wieder so gut wie leer. Im laufe der Woche werde ich dann wohl noch zur Metro gehen. Da bin ich auch mal gespannt was es da alles zu kaufen gibt. Meinen Stammsupermarkt hab ich ja mehr oder weniger gefunden. Wobei ich eigentlich quer durch die Stadt verteilt einkaufen geh. Je nachdem wo ich gerade bin und ob ich was brauche.

Dies war wohl einer der normalen Tage, wo nicht viel passiert ist. Wobei ich es heute Morgen geschafft habe die alten Berichte alle hochzuladen. Jetzt gibt es eben wieder ein Bild, das Yan Min beim chinesischen Lotte zeigt. Hier kann man seine Sachen einschließen während dem Einkauf.

